

ANALISIS PANDANGAN INKYA DAN YOUKYA DALAM MASYARAKAT JEPANG TERHADAP SOSIAL MENURUT VIDEO YOUKYA VS KOMYUSHO

S. C. D. Azis¹, R. Arfianty²

¹Sastra Jepang, Universitas Sumatera Utara, Kota Medan
e-mail: sadiracallista07@gmail.com, rani.arfianty@usu.ac.id

Abstrak

Inkya adalah sebutan bagi orang yang memiliki pribadi yang cenderung memiliki kepribadian yang gelap dan negatif dan youkya adalah sebutan bagi orang yang memiliki pribadi yang senang dan positif. Penelitian ini memfokuskan pada analisis penelitian pandangan inkya dan youkya pada masyarakat Jepang terhadap pengkategorian kepribadian dalam sosial menurut video youkya vs komyusho. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan menggunakan Teknik simak dan catat dalam menghasilkan data-data secara deskriptif berupa penjelasan secara tulisan. Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa perbedaan inkya dan youkya ada pada sikap dan perilaku. Mereka cenderung memiliki perbedaan di dalam cara mereka bersosialisasi dalam lingkup sosial. Pribadi youkya yang cenderung suka berinteraksi secara langsung, sedangkan pribadi inkya yang cenderung lebih menyukai waktu sendirinya. Sehingga menghasilkan dua pribadi yang cukup berbeda.

Kata kunci: inkya, youkya, kepribadian, sosial

Abstract

Inkya is a term for people who have a personality that tends to have a dark and negative personality and youkya is a term for people who have a happy and positive personality. This research focuses on analyzing the research of inkya and youkya views in Japanese society on the categorization of personality in social according to youkya vs komyusho video. This research uses qualitative methods and uses listening and recording techniques in producing descriptive data in the form of written explanations. From the results of the study it can be seen that the difference between inkya and youkya is in attitude and behavior. They tend to have differences in the way they socialize in the social sphere. The youkya personality tends to like to interact directly, while the inkya personality tends to prefer alone time. This results in two quite different personalities.

Keywords: inkya, youkya, personality, social

1. Pendahuluan

Dalam dunia yang penuh dengan interaksi sosial, menurut H. Bonner dalam [1] interaksi sosial adalah suatu hubungan antara dua atau lebih individu manusia, dimana kelakuan individu yang satu mempengaruhi, atau memperbaiki kelakuan individu yang lain, atau sebaliknya. Dan banyak sekali kepribadian-kepribadian yang dimiliki oleh setiap-orang. Di dalam lingkup sosial tersebut biasanya memiliki beberapa kelompok di dalamnya, yang paling umum yaitu adalah pribadi introvert dan ekstrovert. Di Jepang juga memiliki julukan dan kelompok-kelompok sosial juga yaitu biasa disebut dengan inkya (陰キヤ) dan youkya (陽キヤ), istilah ini sering sekali digunakan di Jepang.

Inkya dan youkya ini sering sekali digunakan dan merupakan salah satu bahasa gaul di Jepang. Biasanya merujuk untuk menentukan bagian dari kelompok sosial masyarakat Jepang tersebut [2]. Penelitian ini membahas bagaimana orang Jepang mengkategorikan kepribadian seseorang kepada inkya atau youkya. Inkya artinya adalah orang yang memiliki kepribadian yang gelap dan negatif, yaitu inkya (陰キヤ) In (陰) yang berarti bayangan, dan kya (キヤ) yang merupakan singkatan dari (キヤラ). Dan kebalikan dari inkya yaitu youkya yang berarti orang yang memiliki kepribadian senang dan positif, yaitu you (陽) yang berarti matahari dan kya (キヤ) yang merupakan singkatan dari (キヤラ) [3].

Penelitian sebelumnya mengenai inkya dan youkya ini, yaitu penelitian yang dilakukan oleh Prayitno dan Ayu [4], yang menunjukkan Perbedaan *speaking skill* mahasiswa introvert & ekstrovert. Pada penelitian mereka disebutkan bahwa tidak ada perbedaan yang

signifikan pada *speaking skill* mahasiswa ekstrovert maupun introvert dan menyatakan bahwa kepribadian ekstrovert maupun introvert tidak memengaruhi kemampuan mereka dalam *speaking skill* mereka.

Adapun perbedaan penelitian sebelumnya dengan penelitian ini adalah penelitian ini akan memfokuskan pada analisis pandangan inkya dan youkya pada masyarakat Jepang terhadap pengkategorian kepribadian dalam sosial menurut video youkya vs komyusho.

Dalam video yang berjudul youkya vs komyusho tersebut menjelaskan bagaimana inkya dan youkya tersebut menghadapi berbagai situasi dari pertanyaan-pertanyaan yang diberikan oleh host dan dijawab oleh beberapa orang yang sudah dipilih oleh host. Di dalam video tersebut menyatakan bahwa jawaban inkya dan youkya sangat berbeda dari beberapa pertanyaan yang dicantumkan. Contohnya seperti salah satu pertanyaan yang menanyakan apa yang membuat mereka inkya ataupun youkya. Inkya menjawab saat mereka keluar mereka selalu menggunakan topi agar tidak melihat orang secara langsung saat berbicara, sedangkan youkya menjawab bahwa saat mereka berbicara dengan orang lain mereka melakukan skinship yang banyak. Pandangan inkya terhadap budaya sosial di video ini sangat berbeda dengan youkya, seperti contohnya di saat mereka ditinggal dengan temannya teman mereka, mereka tidak bisa melakukan pembicaraan dengan orang tersebut, namun youkya bisa dengan mudah berbicara dengan orang asing tersebut. Alasan memilih video ini adalah karena video ini menjelaskan perbandingan jawaban inkya dan youkya.

Penelitian ini akan mengungkapkan perbedaan kepribadian inkya yang selalu diklasifikasikan menjadi pribadi yang negatif dan kepribadian youkya yang selalu diklasifikasikan menjadi pribadi yang ceria; Dan menganalisa perbedaan pandangan inkya dan youkya terhadap dunia sosial.

2. Metode Penelitian

Sumber Data

Penelitian ini merupakan penelitian dengan metode kualitatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pengumpulan data dengan metode simak dan catat dengan meyimak data para video *youtube*. Dengan menghasilkan data yang berupa penjelasan deskriptif.

Sumber data utama pada penelitian ini adalah video *youtube* yang berjudul youkya vs komyusho yang dipublikasikan pada *channel youtube* tamaki ch yang berdurasi selama 1 jam, yang akan berfokus menganalisis pandangan inkya dan youkya dalam sosial yang terdapat dalam video tersebut.

Teknik Pengumpulan Data

Data dikumpulkan melalui Teknik berikut.

- 1) Observasi: menganalisis video, konteks narasi, dan jawaban responden dalam video tersebut.
- 2) Dokumentasi: mengumpulkan data, cuplikan video dan artikel mengenai inkya dan youkya dari berbagai sumber.
- 3) Analisis isi: menganalisa perbedaan pandangan inkya dan youkya dalam lingkup sosial.

3. Hasil dan Pembahasan

Fokus penelitian ini membahas tentang pandangan *inkya* dan *youkya* dalam masyarakat Jepang terhadap sosial masyarakat. Data yang di peroleh berasal dari video *youtube* yang berjudul Youkya vs Komyusho dan berdurasi sekitar 1 jam, didukung oleh data-data yang telah terkumpul.

1) Identitas

Dalam bagian ini menjelaskan apa yang membuat mereka *youkya* ataupun *inkya*, disini host memberikan pertanyaan pertama untuk dijawab oleh peserta, pada menit 10.00 video *inkya vs komyusho*.

“自分がコミュ障または陰キャと言われるエピソードありましたら教えてください”
“jibun ga komyusho mata ha youkya na to iwareru episodo arimashitara oshietekudasai”
Arti: “bila ada episode dimana diri sendiri dikatakan sebagai *youkya* atau *komusho* tolong beritahu.”.



Gambar 1. *Inkya vs komyusho* detik 11.30

Pada video tersebut *inkya* dan *youkya* menjawab dengan jawaban yang berbeda, dalam video tersebut *inkya* menyatakan bahwa dirinya adalah *inkya* saat dia pergi keluar dia selalu menggunakan topi untuk menghindari tatapan orang lain saat dia berjalan keluar dan saat dia berbicara dengan orang lain agar tidak canggung untuk melihat wajah dia saat berbicara (*inkya vs komyusho* detik 11.30).

Youkya di sisi lain meyakini bahwa saat dia berbicara dengan orang lain dia selalu melihat mata lawan bicaranya dan selalu diperingati oleh orang lain memiliki *skinship* yang terlalu dekat walaupun belum terlalu lama kenal dengan orang tersebut (*inkya vs komyusho* detik 13.00).

2) Perilaku dalam suatu situasi

- Dalam bagian ini membahas tentang perilaku *inkya* maupun *youkya* dalam keseharian mereka. Mereka diberikan pertanyaan oleh dari host untuk dijawab pada menit 17:42.

“話の始めに「あつ、えっと」から始まる “
“hanashi no hajime ni [aa, etto] kara hajimaru”
Arti: diawal pembicaraan menggunakan [aa, etto].



Gambar 2. *Inkya vs komyusho* menit 18:38

Pada video tersebut host memberikan pertanyaan apakah para *inkya* selalu memulai pembicaraan dengan kata tersebut. Dan salah satu *inkya* pada video tersebut menjawab bahwa karena dia takut akan sorotan orang jadi agar tidak terdiam dan canggung saat berbicara dengan orang lain dia sering menggunakan kata tersebut,

karena dia mengatakan dia takut akan kekosongan saat berbicara karena tidak tau membahas topik apa lagi. (*inkya vs komyusho* menit 18:38).

Di sisi lain *youkya* menjawab bahwa mereka juga terkadang menggunakan kata ini, namun katanya letak titik perbedaannya ada di intonasi yang membuat penggunaan kata ini jadi berbebeda dan dia memberikan saran saat menggunakan kata ini menggunakan nada yang lebih ceria. (*inkya vs komyusho* menit 19:18)

- Dalam bagian ini host memberikan pernyataan di detik 20:17.

陽キャは特に陽キャとか陰キャとか気にしてない

youkya wa tokuni youkya to ka inkya toka kinishitenai

Arti: *youkya* khususnya tidak peduli dengan *youkya* ataupun *inkya*.



Gambar 2.1. *Inkya vs komyusho* menit 20:00

Dan host bertanya apakah itu benar kepada empat peserta tersebut, dan *youkya* pun menjawab bahwa dia sama sekali tidak peduli dengan adanya pengelempokkan *inkya* dan *youkya* tersebut dan berkata mari kita semua menjalin hubungan dengan lebih dekat lagi satu sama lain. (*inkya vs komyusho* menit 20:00).

Sedangkan *inkya* menjawab bahwa mau ga mau mereka akan selalu kepikiran tentang hal ini, walaupun para teman *youkya* mereka sudah berkata bahwa mari kita berteman dengan lebih dekat saja tidak usah memikirkan yang mana *youkya* maupun *inkya*, namun *inkya* pun hanya berpikir bahwa disitulah mengapa mereka disebut dengan *youkya*, bahwa mereka sangatlah bersinar berbeda dengan mereka. (*inkya vs komyusho* menit 21:00).

- Pertanyaan berikutnya host bertanya apakah benar bahwa (*inkya vs youkya* menit 32:41)

友達がしゃべりかけてくれても、うん、とかそ うだね、とか相槌しか打てなくて、話を広げられない

Tomodachi ga shaberikakete mo, un toka Sou da ne, toka aizuchi shika nagenakute, hanashi wo hirogenai

Arti: walaupun saya menagajak teman saya berbicara, dia hanya menjawab dengan *un*, *soudane*, dan *aizuchi*, pembicaraanya tidak berlanjut.



Gambar 2.2. *Inkya vs komyusho* menit 34:37

Dan host pun bertanya apakah pernyataan dari publik ini benar atau tidak, dan *inkya* pun menjawab bahwa jika mereka berbicara berdua dia bisa menjawab dengan seperti biasa namun, ketika orang tersebut melemparkan pembicaraan itu kepada dia dia hanya bisa menjawab dengan kata tersebut dan topik nya tidak meluas sama sekali dan hanya berhenti di situ, mereka grogi kalau dilempar pembicaraan dan memepertanyakan apakah mereka berbicara dengan baik atau tidak dan malu sehingga lebih memilih untuk mendengarkan dibandingkan yang berbicara. (*inkya vs komyusho* menit 34:37).

- Pertanyaan berikutnya pada menit 40:12

他人に嬉しいことをしてもらった時の反応
陽キャ「ありがとう！」
陰キャ「あっ すみません。。」

Tannin ureshii koto wo shitemoratta toki no hannou

Youkya [arigatou!]

Youkya [aa...sumimasen]

Arti: jawaban ketika orang asing melakukan hal yang membuat senang

Youkya [terima kasih!]

Inkya [aa..maaf]



Gambar 2.3. *Inkya vs komyusho* menit 40:11

Host bertanya apakah setiap dilakukan hal yang membuat senang *youkya* dan *inkya* menjawab seperti itu. *Inkya* pun menjawab bahwa mereka memang lebih cenderung banyak meminta maaf, ketika mereka dapat perlakuan yang membuat mereka senang mereka lebih sering bilang [sumimasen] daripada [arigatou] karena ingin menyampaikan bahwa [maaf, sudah merepotkan]. (*inkya vs komyusho* menit 40:11).

4. Simpulan

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan inkya dan Youkya memiliki perbedaan di dalam sikap dan perilaku. Mereka cenderung memiliki perbedaan di dalam cara mereka berinteraksi dan dalam cara mereka berperilaku dalam lingkup sosial. Youkya cenderung memiliki energi sosial yang lebih tinggi dibanding dengan inkya.

Youkya juga cenderung lebih suka berinteraksi dengan orang secara langsung, sedangkan inkya lebih suka dengan waktu sendirinya. Youkya cenderung lebih mudah berinteraksi dengan orang banyak sedangkan inkya membutuhkan energi dan tenaga yang besar untuk berinteraksi dengan orang yang banyak. Dan youkya lebih cenderung lebih terbuka dan lebih nyaman saat berinteraksi dengan banyak orang sehingga mereka terlihat lebih terbuka.

Daftar Pustaka

- [1] E. Prayitno and A. Ayu, "Perbedaan Speaking Skill Mahasiswa Introvert dan Ekstrovert," in *Proceedings of the National Seminar on Education*, Yogyakarta, Indonesia, 2018, pp. 45–51.
- [2] H. Gerungan, *Psikologi Sosial*. Bandung: Refika Aditama, 2010.
- [3] Japaninja, "What is Inkya and Youkya in Japan?" Accessed: Nov. 20, 2024. [Online]. Available: <https://www.japaninja.com>
- [4] Kei, "Inkya and Youkya: Social Personality Types in Japan," *Kei Blog*, 2020. Accessed: Nov. 20, 2024. [Online]. Available: <https://www.keiblog.jp>
- [5] YouTube, "Youkya vs Komyusho," *YouTube Video*. Accessed: Nov. 20, 2024. [Online]. Available: <https://www.youtube.com/watch?v=xxxxxxx>